



Kampf um den Pokal eröffnet

Allagen. (thof) Die Mittelkompanie der St.-Sebastianus-Bruderschaft Allagen eröffnete das Schießen um die begehrten Kompaniepokale und wird heute und am 29. November mit allen Scharfschützen versuchen, möglichst viele Ringe zu erzielen. So traten schon am ersten Abend viele Schützen an, um sich am Schießstand zu messen. Über eine gute Beteiligung der Jungschützen konnten sich die Verant-

wortlichen freuen, und daß auch diejenigen, die sich keine Chancen ausrechnen, ihre Treffsicherheit erprobten. Die Besten werden dann im Januar um den begehrten Wanderpokal der gesamten Bruderschaft schießen. Als Titelverteidiger rechnet man sich natürlich große Chancen aus, den Wanderpokal auch in diesem Jahr erfolgreich zu verteidigen.